

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Escuela de Hostelería llegará a más de 500 alumnos con sus cursos anuales y monográficos

La formación en cocina, bar y cafetería e idiomas adaptada al sector en inglés, chino y ruso la han convertido en pionera

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha presentado una variada oferta formativa en la Escuela de Hostelería para este curso 2018-19 con la que pretenden llegar a los 500 alumnos, tanto en los cursos propios de carácter anual, como en los monográficos, de 20 horas de duración repartidas en seis sesiones, son financiados por los alumnos que participan en ellos.

Entre los cursos para adultos, según indicó Chabela de la Torre, se proponen "el curso de Cocina, nivel 1, para jóvenes hasta los 25 años; el curso de Cocina para adultos, nivel 2; el de Servicios de Bar y Cafetería; Inglés, Chino y Ruso. Estas últimas enseñanzas, como apuntó la edil del área, "han permitido que nuestra escuela se convierta en pionera en la formación de idiomas dentro de las escuelas de hostelería de Castilla y León". Asimismo destacó "la importancia de la Escuela de Hostelería en la localidad, con una formación de calidad reconocida como paso previo en muchos casos al mercado laboral y de la que actualmente se están beneficiando un total de 500 alumnos cada curso". A esta oferta se suman los cursos monográficos, un total de 21, algunos de ellos novedosos y otros ya tradicionales como el de corte de jamón.



La edil Chabela de la Torre junto al profesor Adrián Casado. | EÑE

## LOS DETALLES

### Cursos monográficos

La escuela ofrecerá en octubre cursos de cocina del territorio, montaje de tartas e iniciación a la coctelería. En noviembre corte de jamón; salsas, fondos y preparación de platos, especialización en repostería e iniciación a la cata de vinos. En diciembre el de cocina de Navidad. En 2019 postres de restaurante y cocina de fusión y vanguardista; elaboración de verduras y hortalizas; pastelería artística; sumillería; corte de jamón; pintxos donostiarra; pescados, limpieza y formas de cocinarlo; coctelería de vanguardia, de autor y garmish; cocina minimalista; pastas de té, galletas y cookies; cocina con productos del cerdo ibérico.

### Inscripción

Las inscripciones para estos cursos se podrán realizar hasta el 21 de septiembre en horario de 10.00 a 13.00 horas.

## ■ CABRERIZOS



Tito Martín, Jesús Quintero, Lourdes Villoria, Carmen García y Silvia Martín. | EÑE

## La nueva programación cultural oferta más de 30 propuestas para todas las edades

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha presentado su programación cultural, deportiva, formativa y lúdica para este nuevo curso académico que cuenta con más de una treintena de actividades con el objetivo de llegar a todos los vecinos de la localidad sin importar su edad.

Según la alcaldesa del municipio, Lourdes Villoria, el programa superará los 1.000 participantes. Así, entre la oferta de este año destacan los programas destinados a los mayores con el "Activate+60", que incluye acti-

vidades como yoga, uso de los móviles, taller de memoria, parque bio o un aula fácil. También están presentes las formaciones regladas como la Escuela de Música de la localidad o la de Idiomas, así como las escuelas deportivas que este año ofertan actividades como fútbol sala, baloncesto, tenis de mesa, atletismo, ciclismo, taichí, judo, danza del vientre, gimnasia rítmica, tiro con arco, patinaje y escuela de baile. Los talleres creativos y las manualidades también están incluidos en el programa, con propuestas para niños y adultos.

## ■ DOÑINOS DE SALAMANCA

### El Ayuntamiento convoca una plaza de técnico de cultura y otra de operario

El Ayuntamiento de Doñinos ha hecho pública la convocatoria de dos puestos de trabajo, uno de ellos para un técnico de gestión de actividades culturales y otra de operario de servicios múltiples. Para presentar la solicitud a ambas plazas y formar parte del proceso selectivo los interesados deberán presentarlas dentro de los próximos 20 días naturales ya que ayer fueron publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia, es decir, hasta el 3 de noviembre. Los interesados podrán descargar los modelos de solicitud en la página web del Ayuntamiento de la localidad ([www.ayto-doninos.com](http://www.ayto-doninos.com)) o bien en las oficinas municipales. | EÑE

## VIDA COMERCIAL



### Lupa estrena supermercado en Santa Marta

El establecimiento cuenta con 2.700 metros cuadrados y aparcamiento gratuito. Destaca por la calidad de los productos frescos de su pescadería, el surtido ecológico de la frutería y la amplia oferta de su carnicería. La apertura ha supuesto crear 29 puestos de trabajo. | ALMEIDA

